



Reciben En San Lázaro Al Embajador De Irán En México

Política

📅 Noviembre 8, 2023 👤 Redacción

- El diputado Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, recibió al Excmo. Sr. Alireza Ghezili, embajador de Irán en México

En las oficinas de la Comisión de Relaciones Exteriores de la H. Cámara de Diputados, el Excmo. Sr. Alireza Ghezili, embajador de Irán en México, fue recibido por el diputado Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores.

En un comunicado, se informó que después de agradecer la recepción del diputado Femat, el embajador Ghezili le entregó una carta del presidente de la Comisión de Seguridad Nacional y Política Exterior de la Asamblea Consultiva Islámica, con relación a la grave situación que se vive en Gaza.

El diputado por Zacatecas y el embajador iraní coincidieron en la preocupación por la situación en Gaza y condenaron la crisis humanitaria que ha cobrado la vida de más de 10 mil personas, incluyendo 4 mil niños, 88 funcionarios de la ONU, 48 periodistas y 192 médicos y enfermeras. El embajador de Irán expuso que, antes del 7 de octubre, se podían enviar desde su país 500 camiones diarios de ayuda humanitaria a Palestina. Hoy sólo pueden enviarse 20 camiones, dadas las hostilidades y los cortes de las vías de comunicación.

<https://hojaderutadigital.mx/reciben-en-san-lazaro-al-embajador-de-iran-en-mexico/>